

## 6/9・10 学びの成果が花開く ～第30回ふれあいエポック・荒尾まつり～



▶音楽のテンポに合わせて、緩やかに体を動かす太極拳。



1. 力作ぞろい作品に、思わず足をとめる来場者。2. 日舞をはじめ、踊りや歌などのステージ発表に、会場は盛り上がりました。3. おいしいお茶とお菓子で、和やかな時間を過ごしました。



3

開館30周年の節目を迎えたエポック・荒尾のまつりは盛大に文化センターで行われました。まつりではエポック・荒尾の受講生による日頃の学びの成果の発表が行われ、9日は、記念式典や荒尾市民楽団864!による記念公演、19組の団体による踊りや歌などのステージ発表、茶会、食品バザーが行われました。9日～10日には、絵画や絵手紙、編み物などの作品が展示され、2日間とも多くの人々が訪れ、受講生の取り組みの成果を楽しみました。

## 6/14 バラで癒しを届けます! ～「みどりの愛護」功労者表彰～



▶前列左から前田さん、前畑市長、田宮さん、小泉さん、後列左から土岐さん、林田さん、中村さん。

おもやい市民花壇の会(代表:田宮三鶴代さん)が「みどりの愛護」功労者国土交通大臣表彰を受賞し、市役所で感謝状の伝達式が行われました。この賞は、地域の緑化活動などで顕著な功績のあった団体に贈られます。同会は、浄水センター横のバラ園でボランティアとして除草作業や消毒などの活動を行っています。大変な労力を伴いますが、バラ園を訪れる来場者に癒しを届け、喜んでもらうため、日々活動しています。

## 6/16 プロのプレーに大感激! ～久山智志選手によるミニバスケットボール教室～



▶教室に参加した小学生と久山智志選手。(中央)

プロバスケットボールチームの横浜ビー・コルセアーズに所属する久山智志選手(荒尾第三中学校卒業)を迎えて、ミニバスケットボール教室は万田小学校で行われました。市内の小学生70人ほどがプロの技術に触れ、基本的なボールハンドリングの指導を受けたり、久山選手を交えたミニゲームが行われたりしました。久山選手の豪快なダンクシュートやパス回しが披露され、指導を受けた子どもたちも大喜びでした。

## 6/28 環境美化への取り組みに感謝 ～環境美化功労者表彰～



▶住みよいまちづくりのため、環境美化に取り組んできた皆さん。

長年、ボランティアで市内の環境美化などの活動に携わっている団体と個人を称えて、環境美化功労者表彰式を行いました。本年は、上井手下子供育成会、地域を明るくする会の2団体と松永利男さん、尾崎正さん、田頭スエカさん、田川茂樹さん、村里一馬さん、陣鎌靖夫さん、前原裕子さんの7人を表彰しました。どなたも公民館や道路、公園などの草刈や花植えなどを5年以上続け、住みよい環境のまちづくりに貢献しています。

## 7/1 地域の課題を共有しました! ～万田中央地区「市長とまちづくりトーク」～



▶次々と質問や意見が出され、地域への関心の高さがうかがえました。

市長が地域の皆さんと身近に語り合い、市政への意見や提言をいただく「市長とまちづくりトーク」を万田東区公民館で開催しました。市長が荒尾市の現状について説明した後、参加者からさまざまな意見が寄せられました。三池炭鉱専用鉄道敷跡の除草、旧三小のトイレ改修やカーブミラーの設置のことなど、地域に密着した質問や意見が多く出され、今後のまちづくりのための充実した時間となりました。今後の市政に生かしていきます。

## 地域の活動 掲示板 8月

(7月16日現在)

聞くらしいいきいき課市民応援係  
☎ 63-1395

### ※参加しませんか! 地域イベント

イベント名	日時	場所・主催
第7回 盆踊りの集い	10日(土) 午後4時30分～	八幡小学校 八幡地区協議会
第2回 ふれあい夏祭り	11日(日) 午後3時～	万田中央グラウンド 万田中央地区協議会
第8回 平井ふるさと祭り		平井小学校 平井地区協議会
第4回 盆踊り大会	12日(月) 午後5時30分～	総合福祉グラウンド 井手川地区元気づくり会

### イベント スナップ

#### 7/7 健康推進大会



主催 八幡地区協議会

健康推進大会は小岱工芸館で開催され、血圧や身体の測定、消防署職員による講演、健康体操が行われました。今年とは違う内容もあり、参加者は新鮮味を感じながら楽しんでいました。

#### メダカの学校 7/13



主催 二小元気会

メダカを題材に、地域の環境問題について学習してもらうため、メダカの学校をメディア交流館で開催しました。講演や参加者へのメダカのプレゼント、大島川へのメダカの放流が行われました。